



Mi Universidad

Resumen

(Película- Apocalipto)

Nombre del Alumno: Carlos Ulises
Gordillo Cancino

Profesora: Dra. Katia Paola Martínez
Lopez

Materia: Interculturalidad y
Salud II

Licenciatura: Medicina Humana



Apocalipto

En la película nos adentramos en un periodo donde los humanos estaban en una evolución en la que tenían una cultura sumamente "Natural" en donde para alimentarse cazaban, para sus viviendas ocupaban de palos de madera, paja, hojas, rocas, para sus vestuarios eran de pieles de animales, hojas, tela y las perforaciones tanto de la cara como de otras cavidades del cuerpo eran parte de su personalidad.

Dentro de la película se pudieron observar varios métodos sobre la "Medicina" que ellos utilizaban como sus tratamientos. Hubo uno en especial de todos los que presentaron que me llamo mas la atención y trataba sobre un muchacho lo cual tenía el echo de que su ojo estaba cerrado totalmente, cerrado por la hinchazón y ademas que tenía toda la sangre juntada, llega su papá y con un cuchillo de cuarzo o piedra, le hace una cortada en la zona inflamada haciendo que se le salga la sangre y así pudiendo bajar la hinchazon y logrando abrir su ojo.

Realice una investigación sobre ese echo llegando a descubrir lo siguiente:

Edema Palpebral

¿Qué es?

Acumulación anormal de líquido en los tejidos de la superficie interna del párpado, que causa una hinchazón que impide o dificulta la propia apertura completa del ojo. De hecho, en algunos casos, este edema también se puede observar en la conjuntiva.

Se menciona que el edema también puede llegar hacer unilateral es decir (Cuando se presenta en un solo ojo) o también bilateral (Cuando se trata de ambos). Puede, a sí mismo, cursar con dolor o ser asintomático.

¿Cuales llegan hacer sus causas?

Hay varios aspectos que se deben de tomar en cuenta es que las causas pueden llegar hacer diversas y incluso variadas, por lo que dependerá dicho tratamiento a cada situación concreta.

Uno de los casos más comunes pueden llegar hacer:

- * ***Traumatismo en el propio ojo***
- * ***Problemas sinusuales.***
- * ***Orzuelos.***
- * ***Blefaritis.***
- * ***Factores ambientales.***

SINTOMAS

En ocasiones, el edema palpebral se puede llegar a presentar acompañado de otros síntomas y entre los que podemos encontrar son los siguientes:

- Visión Borrosa
- Fiebre
- Dolor de ojos
- Párpados caídos
- Mayor lagrimeo
- Sangrado en el ojo

Tratamiento

El tratamiento dependerá de la causa que haya originado está hinchazón.

En dado caso por ejemplo el problema se origine a causa de un origen alérgico, el tratamiento para el edema palpebral podrá contemplar la prescripción de antihistamínicos.

Pero sin embargo es necesario que sea el propio oftalmólogo quien llegue a evaluar cada caso de manera individual ya que así dependiendo de la causa y las características personales de cada paciente, el tratamiento será de un tipo u otro.

Opinion Personal

En mi opinión personal con respecto a la película y en conjunto con la técnica que vi, es de que en esos tiempos aún no se conocía perfectamente los análisis de todo el cuerpo (Anatomía) es decir la medicina moderna, pero a pesar de eso entre ellos descubrían y hacían sus propias técnicas de tratamiento tal y como pasó en la película, al tener el ojo hinchado (Edema Palpebral) a la vista lo único que veían era la inflamación y al tener el tono rojizo sabían que era la sangre y que con una simple cortada en dicha zona, saldría la sangre así pudiendo bajar la información sin importar los riesgos.

